

11月の園だより

廿日市市立宮島幼稚園 令和6年10月31日発行

園長室から

平岩 透

さいごまでほんきではあったよ
 みんなときもちをあわせて おどったよ
 さんりんしゃ いっぱい たけぼっくり てつぼう
 といたのぼり そしてたけうま あきらめないでちゃれんじしたよ
 みんなといっしょにがんばったうんどうかい みんなでつくったうんどうかい
 ほんきでやると たのしいね

宮島幼稚園運動会は天候に恵まれ、ご来賓・地域・保護者の皆様の温かい拍手やご声援のおかげで、子どもたちは本気で頑張ることができました。入場や退場のときの手拍子、演技が終わった時の大きな拍手等、会場が一体となった良い運動会になりました。保護者の皆様から次のような温かい感想を寄せていただきました。(抜粋して掲載しています。)

【ちゅうりっぷ組】

○いつもは参観の時に固まってしまう我が子でしたが、ダンス・サーキット・かけっこ、一生懸命小さな体で頑張っていました。成長を感じました。みんなかわいかったです。○日々コツコツと練習していた努力が、十分に発揮されていたと思います。練習では我が子以外の場面でさえ感動し、いちいち涙してしまいましたが、本番では、正直期待もそこそこだった親の予想を大きく覆してくれた我が子に驚かされました。成長した本人にも、成長させてくれた先生方にも感謝と拍手です。

【ひまわり組】

○年中さんになり、去年の経験があるからか、自信ありげに行進する姿がかっこよかったです。リボンを使ってのダンスを初めてみたのですが、くるくる回るリボンがすてきでした。「腕をしっかりふらないといけなのですごく疲れるんだよ。」と、教えてくれました。元気いっぱいリボンを動かして楽しそうに踊る姿が、かわいかったです。○我が子の成長を見られて、幸せいっぱいです。子ども達、先生方、保護者の皆様のパワーが一つになって、出来上がった運動会だったなあと思い、感謝です。

【すみれ組】

○全力でやる姿が、本当に感動でした。「こんなこともできるようになったんだなあ」と、しみじみ思います。上手にできたから感動したのではなく、すべての演目から日々の努力が伝わってきたからです。みんなと励まし合って協力してやり遂げられて、大切な仲間が存在を感じられたと思います。みんなが輝いていたすてきな運動会でした。○幼稚園最後の運動会を本当に楽しんでいたので、今でも「運動会楽しかったね」と言っています。みんなと過ごした楽しい思い出は、これから迎える小学校生活でも頑張るエネルギーになると思います。「やれば、できる」という言葉も、きっとこれから出会う困難なことにも立ち向かう力をくれると思っています。

たくさんの感想をお寄せいただき、感謝しています。子どもたちのあきらめないで頑張る姿、本気でやり抜く姿、年長としてみんなのために係りの仕事を頑張る姿を見ることができ、運動会を通して大きく成長することができました。子どもたちは、「やればできる」と練習で頑張ってきた努力が報われ、達成感や満足感を感じ、努力することの大切さ、友だちと励まし合い協力し合うことの大切さを学ぶことができたと思います。これは集団の中でしか学べないものであり、今後の成長に意義のあるものだと思います。これからも、友だちとの絆を深め、励まし合い頑張り合える幼稚園にしていきたいと思っています。

最後になりましたが、保護者の皆様、OGの皆様には、準備から当日の係、そして片付けと、大変お世話になりました。子ども達が期待に応えて頑張ることができたのも、皆様方のご協力・ご支援があったからです。本当にありがとうございました。

12月の行事予定

- 5日(木) 生活発表会通し練習
- 7日(土) 生活発表会
- 9日(月) 代休
- 10日(火) 身体測定
- 12日(木) おはなしれんじやー
- 13日(金) 避難訓練
- 17日(火) 午後保育終了・預かり保育終了
- 18日(水) 誕生会・個人懇談
- 19日(木) もちつき・午前保育・個人懇談
- 20日(金) お楽しみ会(クリスマス)・午前保育・個人懇談
- 23日(月) 終業式
- 24日(火) 冬休み
- 27日(金) 御用納め



11月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	金	バス遠足(動物園)
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	
7	木	交通安全教室 赤い羽根募金
8	金	バス遠足予備日 こども園移行保護者説明会
9	土	
10	日	
11	月	身体測定
12	火	宮島学園1年生との交流
13	水	誕生会
14	木	避難訓練 たんぽぽ号
15	金	防火パレード・もみじ谷 預かり保育中止
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	保護者役員会
27	水	
28	木	
29	金	生活発表会予行演習・職員研修の為預かり保育中止
30	土	

生活リズムチェック週間

11月生まれのおともだち
おたんじょうびおめでとう
 モヘレス マーク アンソニー
 シュニア ラバカくん(21日)

薄着の習慣は 秋 からスタート

肌寒くなってくると、つい子どもに厚着をさせたりしますが、子どもは意外と寒さに強いもの。冬に向けて抵抗力をつけ、丈夫な皮膚を作っていくためにも、今から薄着を心がけていきましょう。

薄着で過ごすコツ

- 寒いときは薄手の上着で調節する
- 肌着を着て保温する
- おなかと背中が出ないようにする

大人より「少し遅く」「1枚少なく」!
 大人が「長そでを着よう」と思ったとき、子どもは長そでにするのを少し遅らせる。大人が重ね着するとき、子どもには1枚少なく着せる。こうすると、自然と薄着が習慣づけられます。

自然がいっぱい
 少しずつ秋の訪れを感じます。園庭の栗を拾って「見て!こんなに大きい栗を見つけた」「持って帰りたいね」とか「コオロギ捕まえた」「えーすごい、触るの怖い」など子どもたちの会話が聞こえてきます。豊かな自然にたっぷり触れ、五感を育てていきたいと思っています。